

新年度スタートです！！



さわやかな春風が吹き、色とりどりの花たちが、入所してきた子どもたちを優しく迎えてくれています。

4月4日に新しいお友達を迎える入所式がありました。新入児30名を迎え148名で令和6年度がスタートしました。5歳児ばら組さんが保育所の歌と「はるですね はるですよ」の2曲を歌い「みんなが来るのを楽しみに待ってました。一緒に遊びましょう」とお祝いの言葉を伝えました。名前を呼ばれると笑顔で返事をしたり、保護者の方に抱っこしてもらい手をあげたりと温かい雰囲気での式となり、新入児さんも保護者の方もとても嬉しそうでした。

一人ひとりの子どもたちが安心して自分の思いを表現できるように寄り添い、温かく丁寧な関わりを心がけ、毎日笑顔で楽しく過ごせるよう、ご家庭と保育所と一緒に成長を見守っていければと思っています。

社会福祉法人 浩福会

桃の木・桃の花



新型コロナウイルス蔓延のため中止となっていた**第14回ももまつり**を5年ぶりに開催しました。当日はあいにくの天候だったにも関わらず地域の方、家族の方にご参加いただいて賑やかに行うことができました。

飯山高校吹奏楽部、おじょも太鼓の方々にも盛り上げていただき、楽しいひと時を過ごすことができました。また、カラオケ大会も大盛況でした。



4月22日
(月)

第15回里山まつり

讃岐富士マウンテンウイーク 2024

飯野山の標高422mにちなみ、4月22日を讃岐富士の日とし、毎年「里山まつり」(山開き式)を開催しています。今年も飯山登山口では、登山者に記念の缶バッチを配り、下山された方に「ももちゃんくらぶ」手作りの豚汁、甘酒の接待を行い、登り終えた登山者の疲れた身体を癒しました。

